



Iberia confía en Adventia para formar a futuros pilotos de la aerolínea española

Los alumnos que superen la selección recibirán la formación que necesita Iberia y luego podrán competir con el resto de aspirantes a la compañía

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La compañía Iberia impartirá formación específica a los alumnos de la escuela de pilotos Adventia a partir del tercer curso con el objetivo de que los mejores y los que superen una selección adquieran los conocimientos que la empresa demanda a la hora de contratar a estos profesionales.

Así se contempla en el convenio

que ayer firmaron en Salamanca la directora de Adventia, Carmen Rodrigo, y el senior manager de flota de Iberia, Txomin Baztan, en presencia de la vicerrectora de Docencia y de Evaluación de la Calidad de la Universidad de Salamanca (USAL), Izaskun Álvarez.

El centro formativo, que está adscrito al Estudio salmantino, volcado este año con la celebración de su VIII Centenario, está ubicado en el aeropuerto de Matacán (Salamanca) y los estudios que en él se imparten son fundamentales con una empleabilidad a su término de prácticamente el 100 por ciento, afirmó Álvarez.

Asimismo se refirió a la «excelencia» del campus, al que ha califica-



La directora de Adventia y el el senior manager de flota de Iberia. :: LAYA

do de «fundamental» en el que se encuentra ubicada la escuela.

Por su parte, la directora de Adventia agradeció la apuesta de Iberia por la formación universitaria de los pilotos comerciales y ha aludido a la «consolidación de una reivindicación histórica» del colectivo de estos profesionales por parte del centro adscrito a la USAL.

En este sentido, hizo hincapié en la dotación de unos estudios universitarios a la altura de «la exigencia

de una profesión en continua transformación».

El acuerdo suscrito confirma, según sus palabras, «el modelo educativo de excelencia con el que Adventia forma a sus alumnos, de procedencia nacional e internacional, y que es ampliamente valorado por compañías aéreas nacionales e internacionales».

Tras referirse a la confianza de Iberia en Adventia para desarrollar una cartera de pilotos comerciales

«siguiendo un modelo que destaca por la calidad y al alto nivel de preparación», resaltó la consolidación del centro como escuela de referencia de Europa en formación de pilotos.

En este sentido, Baztan explicó que la formación y los conocimientos que impartirá Iberia están «completamente integrados» dentro del programa actual y que se desarrollarán a partir del tercer curso «cuando empieza la formación especializada y la de vuelo».

Los alumnos que superen la selección previa –26 tendrán la oportunidad de realizar las pruebas– recibirán la formación para lo que necesita Iberia y que luego tendrán la capacidad de entrar a competir con el resto de aspirantes a la compañía «con las últimas fases de la selección».

Señaló que el acuerdo suscrito es muy específico y «hecho acorde a la formación que se está dando en Adventia, lo que le da una singularidad».

Finalmente, sostuvo que los alumnos que superen el curso tendrán «un pie y medio» en Iberia porque haberlo logrado supone «haber hecho una gran parte del proceso de selección. Quedará el último peldaño».